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増永　英彦　幹事　　　7月度理事会報告。
○子供やんしきまつり共催の件（予算執行あり）（ 承認 / 担当：笹尾理事）　　○丹生高
校及び鯖江高校就職模擬面接実施の件（ 承認 / 担当：西尾理事） 　　○ロータリー財
団地区補助金事業『吉江学園プログラミング教室』の件（ 承認  / 担当：清水理事 ）
1．本日の予定について　○本日は、先週に引き続き各委員会の本年度方針を各委員長
に発表して頂きます。　　2.例会について　○只今、関連機材の不具合、不調につき、

Zoom出席が出来ない状況の件は次週の8月度理事会で、機材を直して続けるか、取り止めてリアル出席のみに
戻すかを諮る予定。○例会の時程ですが、現在12:35点鐘ですが、元の食事時間を含めての60分例会に戻すの
かも協議予定。　　3.今後の予定について　○次週の例会終了後、８月度理事会を行いますので、理事役員の
方は宜しくお願い致します。　○８月11日（８月の２週目）は、クラブ定款第8条第1節(C) 祝日のため休会です。
○８月の第３例会は、クラブフォーラム（会員増強/夜間例会①）となっておりますが、次週以降に改めてご案内

致します（夜間例会に変更はないですが、内容についての変更があります）。
西尾　俊一　職業奉仕委員長　　8月21日（月）13：00～15：30丹生高校に於いて、8月25日（金）9：00～11：50鯖江高校に於いて
就職模擬面接を行います。丹生高校は希望生徒31名でRC14～21名、鯖江高校は20名でRC8～12名面接官が必要ですので、皆さん
のご協力をよろしくお願いいたします。
野呂　和夫　直前幹事　　今月第１例会で報告しました再入会申し込みの件です。山崎隆弘さんについて、
規定の１週間以上を経過しましたが、異議申し立てありません。先週の理事会でも再入会が承認されました
事をご報告します。ただし、ご本人様の再入会・出席希望日が９月１日（金）となっていますので、その様にしま
すことも併せてご了解ください。
酒井　芳則　会員　　７月２９日（土）15時～17時、本町通りに於いて「こどもやんしきコンテスト」を鯖江
壮年連合連絡協議会・こども会育成連絡会等とタイアップして行ないます。やっしき祭りの会長は、当会員の田村康夫氏で、各賞の賞
品20人分・参加賞100人分を鯖江ロータリークラブが出資しました。表彰式や、参加賞と札を交換などの作業がありますので、是非、お
手伝いいただきますようお願いします。

委員長年度方針発表2

酒井　雅憲　会長
　本日は、ディズニ
ーランドについて少
しお話しします。
　東京ディズニーラ
ンドは1983年4月

15日に開園し、2023年4月15日（金）で40
周年を迎えました。孫たちの話によると、ディ
ズニーランドは毎年バージョンが変わり、ア
ニバッサリーイベントがあったりして、いつ
行っても新鮮だそうです。
　ディズニーランドの生みの親であるウォル
ト・ディズニーは、1901年１２月５日アメリ
カ イリノイ州シカゴで生まれ、父の農場経
営失敗によりカンザスシティーへ転居。この
頃漫画が大好きで、そのうち撮影映画など
にも興味を持ち始めたらしいです。1923年、
ウォルトは兄のロイ・オリヴァー・ディズニー
とともに、「ウォルト・ディズニー・カンパニー」

会　長　の　時　間

を設立しました。そして、1928年には100年間世界中で愛され続けているミッキーマウスが誕生しました。ウオル
トは、この時、「ディズニーランドは永遠に完成しない。世界に想像力がある限り、成長し続けるだろう」と語ってい
ます。ディズニーランドが開演してからのこの４０年間、どのくらい進化したかを調べてみますと、大小約５０以
上のアトラクションやイベントが新規オープンしています。そして、数多くのアトラクションがクローズされている
のも事実です。常に新陳代謝が行われています。さらには、ディズに―ランドはランド内の充実だけではなく、ラン
ド迄の交通インフラや、周辺地のホテルの整備、さらには様々な特典の提供などで、幅広く顧客ゲストの立場にた
ったサービスを提供しています。その結果がこの４０年にわたる右肩上がりの急成長につながっているのだと思
います。ディズニー、オフィシャルホテルでは、ディズニー一色のおもてなしが待っています。ホテルで盛り上がり、
モチベーションをあげ、翌日 本番に臨むということで２倍楽しめます。オフィシャルホテルに泊まれば、入園時間
が一般観客よりも早く入場できるのでお気に入りアトラクションに必ず待ち時間なしで入れる特権ですとか、優先
入場可能チケットが２枚付くとか、いろいろなオフィシャルサービスやシーズンによるパッケージサービスなどが
あるみたいです。固定客確保に繋がるサービスが数多く提供されています。
　次に入場者数をご紹介します。１年目1,000万人達成、10年目1993年は1600万人、20年目2003年は2,600
万人、30年目2013年は、3,200万人集客しております。この４０年間で、日本の全国民が７．８回訪れたことにな
り、約１０億人近くの入場者があったことになります。株式会社オリエンタルランドの売り上げは、年間約4000億
円以上にものぼります。これは浦安市の納税額の約1割がディズニーランドによると言われています。
　でも、浦安にすんなりとディズニーランドが誘致されたわけではありません。建設候補地 は京成電鉄・三井不
動産連合（オリエンタルランド）が推していた浦安市のほか、長野県、三菱地所が推していた御殿場市、横浜市、
我孫子市、茨城県ひたちなか市などがありました。浦安市は、古くから関東屈指の漁師の街として栄えていていま
したが、1960年ころから王子製紙から出る黒い汚染水によって、魚介類が死滅する事態となり、怒った浦安の漁
民1600人が工場に乱入し、警察機動隊、漁業関係者、そして工場側ともみ合いになり、最終的には大問題となり
ました。そういったこともあり、浦安の漁民たちは広大な浅瀬を思い切って埋め立て、そこで新しい産業を誘致し
て、新たな道を歩もうという方向性を示しました。まさしく「ピンチの時こそチャンス」、もし浦安の人たちが海を捨
てるという大きな決断をしていなければ、ディズニーランドが日本につくられることは無かっただろうとも言われ
ています。最終的には、アメリカのディズニー本部は、東京都心に近い立地のよさに加え、かって行徳塩田と呼ば
れ雨が少ない気候、が集客に適しているとして、浦安市に決めたらしいです。ディズニーの常に新しい夢を追い続
け、創造し続ける姿勢、そして、「楽しいところに人は集まる」という信念。これは我々ロータリーにとっても大切な
ことであり、今年１年、楽しい例会、奉仕活動を通して、会員増強していきたいと思いますので、皆さんのご協力を
お願いいたします。会長の時間終わります。

『真宗10派と鯖江本山誠照寺』
鯖江商工会議所　専務理事

藤  井　智  正　会員
クラブフォーラム



Sabae Rotary Club   Weekly Report http://sabaerotary.com/

編集：クラブ広報委員会

酒井　雅憲　会員
増永　英彦　会員
吉田　俊博　会員
梅田　吉臣　会員
齋藤多久馬　会員
幸道　森市　会員
大島　恒彦　会員
酒井　芳則　会員

にこにこＢＯＸ報告

本日も委員会報告宜しくお願い致します。

暑中御見舞申し上げます

井上選手四階級制覇おめでとう。秋には史上初の二階級四団体統一

熱中症に気をつけましょう！！

誕生祝を頂いて

米山の意義をご理解いただき今年度もご寄付をよろしくお願いいたします。

良い事がありますように

子どもやんしきおどりの参加をお願いします

田村　康夫　会員
清水　康弘　会員
野中　敏昭　会員
西尾　俊一　会員
大橋　良史　会員
佐野　直美　会員
窪田　健一　会員

暑い中、お身体ご自愛下さい。

本日、奉仕プロジェクト委員会を開催します。委員会の方宜しくお願いします。

毎日暑いですね。がんばりましょう。

模擬面接の協力宜しくお願いいたします

暑さに負けずがんばりましょう！

明日は「やっしきまつり」です。暑さに負けずニコニコへも熱いお気持ちお願いします。

毎日暑いですね。ご自愛下さり、お仕事励まれて下さい。 佐野　直美
ニコニコ委員長

チャンピオン楽しみです。　
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委員長年度方針発表
ロータリー寄付（財団）　委員会　
委員長：大橋良史 会員　副委員長：幸道森市 会員
【基本方針】１．財団基金についての理解を促進し、寄
付の協力をお願いする。　２．ポリオ撲滅に向けての
寄付をお願いする。
【活動方針】　財団寄付及びポリオについての寄付の

促進を図り、クラブとして一人当たりの寄付目標を設定し、会員にお願いする。
会員自身が今いくら達成しているかを個別に知らせる。
◎本年度予算　5，000円

ロータリー寄付（米山）委員会　　 
委員長：幸道森市 会員    副委員長：大橋良史 会員
【基本方針】日本と世界との架け橋になる人材を育て
るとの信念を理解し、米山奨学会への寄付をお願いす
る。
【活動方針】世話クラブとして米山奨学生との積極的

な交流を行う。寄付金控除、特に法人税の優遇についてお知らせする。地区の
米山事業を定期的に会員に紹介する。　◎本年度予算5,000円

クラブ広報　広報・会報・雑誌・IT
委員長：瀧谷えみ子  会員   副委員長：浅野秀代  会員 
【基本方針】クラブの奉仕活動や卓話などを、クラブ
内外に情報発信する。
【活動方針】各事業委員会と連携し、公共のイメージ
やクラブ活動の認知度向上に務める。Webサイト全

体のテンプレートを更新し、内部システム（CMS)対応に更新する。
昨年度末に、内部システム更新が完了し、内部エラーも無くなった。
◎本年度予算　６00,000円

クラブ管理　クラブ管理運営
委員長：帰山明朗   会員    副委員長：小淵洋治   会員
【基本方針】力を合わせて笑顔で楽しく。
【活動方針】クラブ管理部門の、親睦、ニコニコ、出
席、プログラム、ソングの各委員会がスムーズに運
営できるようフォローする。

クラブ管理　プログラム委員会　
委員長：帰山明朗   会員　 副委員長：藤井智正   会員
【基本方針】皆様に耳を傾けていただける多様なプログラムの実施。
【活動方針】・前々年、前年に引き続き文化プログラムの実施。・相互理解を
深める会員卓話の実施。・多様な卓話者の手配。

国際ロータリー　第2650地区第６組 

鯖江ロータリークラブ
◎本年度予算　250,000円

クラブ管理　親睦委員会 
委員長：大島恒彦   会員    副委員長：佐野直美   会員
【基本方針】親睦事業は会員一人ひとりが楽しめ、良
好なコミュニケーションがとれる機会であり、クラブ
の雰囲気づくりや活性化にも繋がるものと考えます。
この機会を通してより一層親睦と友情を深められる

よう活動していきます。また、ひと味違った魅力的なコンテンツで、参加意欲
や期待感も高めていきたいと思います。
【活動方針】・夜間例会・忘年会・家族親睦旅行・最終例会の企画運営。
・結婚・誕生祝いのセレモニーの実施。
親睦の内容については、明るい佐野さんに丸投げします。
◎本年度予算　1,000,000円

クラブ管理　ソング委員会
委員長：酒井芳則   会員   副委員長：佐野直美   会員
【基本方針】ロータリー時間の始まりを気持ちよく歌
いましょう。
【活動方針】背筋を伸ばして心豊かに歌えるように
しましょう。ロータリーソングを通して会員の共感を

図れるような指揮を目指します。
奉仕プロジェクト　職業奉仕委員会
委員長：西尾俊一   会員　　
【基本方針】職業奉仕理念の学習を通じ理解を深め
ると共に、職場での実施に努める。
【活動方針】職業奉仕関連の卓話を設け、関連の講
演会に積極的に参加する。鯖江高校・丹生高校就職

模擬面接。　◎本年度予算　100,000円
会員組織　会員組織委員会・会員選考
委員長：野中敏昭   会員　橋本政宣   会員
【基本方針】会員同士の連帯意識を持てるようにす
る。（選）鯖江ロータリークラブの会員として適正な
職業分類を目指す。
【活動方針】1会員同士の連帯意識を持てるように

する。２職業分類を時代に合わせたものにする３ロータリー情報の共有化
４RLIへの参加推進。（選）1推薦会員の面談を行い、多様化する現代の職
業等を理解して、理事会に報告します。2多様化する職業分類を調べ、地域
の会員入会を推薦します。


